



#ENELSENADO

ADELANTAN TÓMBOLA DE CANDIDATOS

*La Mesa Directiva inicia
mañana insaculación de los
registrados en el Comité del PJ*

POR M. ZAVALA Y D. MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Este jueves empieza la insaculación de los candidatos registrados ante el Comité de Evaluación del Poder Judicial, por parte del Senado de la República.

La Mesa Directiva del Senado publicó en la Gaceta Parlamentaria el acuerdo para realizar el procedimiento de insaculación pública, debido al alto número de aspirantes. Iniciará mañana a las 12 horas, con el fin de evitar retrasos. El proceso será transmitido.

La tómbola de los candidatos de los otros Comités será la próxima semana.

En tanto, ayer, la Suprema Corte de Justicia de la Nación rechazó la propues-

1,046

ASPIRANTES
PASARON
EL PRIMER
FILTRO DEL
COMITÉ.

ta de realizar las funciones del Comité de Evaluación del PJ de seleccionar a los candidatos a jueces, magistrados y ministros. La ministra Margarita Ríos Farjat presentó la propuesta, tras la renuncia de los integrantes del Comité.

De acuerdo con la ministra, la renuncia de los integrantes del Comité implica que el máximo tribunal asuma las funciones, en su calidad de órgano encargado de la postulación de candidaturas para el proceso electoral.

Además, señaló que la equidad en la contienda podría verse comprometida por la insaculación de candidatos registrados ante el Comité del PJF que cumplieron los requisitos de elegibilidad, pero sin un proceso que evalúe su idoneidad para el cargo, por ello, explicó, se requiere la adopción de medidas.

“Dado que el Poder Judicial debe entregar listas con candidaturas idóneas a más tardar el 7 de febrero, el Pleno podría asumir esta responsabilidad y garantizar que las personas seleccionadas cuenten con los mejores perfiles y capacidades”, señala el documento, no obstante, su propuesta no fue respaldada por los demás ministros.

Por su parte, la ministra Loretta Ortiz dijo que “estuvo mejor que renunciaran” los integrantes del Comité, pues ya iba a terminar su participación en el proceso.

En entrevista para *Noticias de la Tarde*, con Lupita Juárez de **El Heraldo Televisión**, la ministra se manifestó a favor de que el Poder Legislativo siga con la insaculación: “Yo estoy de acuerdo porque de otra manera pues iban a quedar fuera” y explicó que “si no tomaba esta decisión la Sala Superior, iban a quedar irónicamente los mejores elementos fuera”.



**RESPALDA
DECISIÓN**

1 • El lunes, los integrantes del Comité de Evaluación renunciaron.

2 • Loretta Ortiz dijo que está bien que el Legislativo haga tómbola.